

La Federación de Asociaciones de Discapacitados Físicos y Orgánicos COCEMFE Cáceres ha presentado el III Festival “Otoño Cultural COCEMFE Cáceres”, un proyecto cuyo objetivo es potenciar la inclusión de las personas con (dis)CAPACIDAD en la sociedad.

Durante los meses de septiembre, octubre y noviembre se llevarán a cabo una serie de actividades culturales gratuitas y abiertas a la ciudadanía. El próximo día 18 tendrá lugar la primera actividad del Otoño Cultural, que se clausurará el próximo 27 de noviembre.

Estará conformado por un conjunto de actividades programadas como: Humor, Magia, Conciertos, Exposiciones, Jornadas de Convivencia, etc. El objetivo es abrir el centro a la ciudad de Cáceres para que se conozca la (dis)CAPACIDAD desde el prisma de las capacidades y no de las limitaciones.

La mesa de la rueda de prensa ha estado compuesta por el Presidente de COCEMFE Cáceres (D. Alfonso Cortés), el humorista y colaborador del Festival, José Luis Franco “Franquete”, y el Coordinador del Área de Cultura y Deporte de COCEMFE Cáceres (José Luis Bravo).

Entre el público asistente a la rueda de prensa se encontraba parte del elenco de artistas del Otoño Cultural, personas con (dis)CAPACIDAD y diversas personalidades.

El viernes 18 de septiembre dará comienzo el Festival con el concierto del grupo musical cacereño “La Bruja Roja”, que presentará su tercer trabajo titulado “3 Noches Seguidas”. El concierto se celebrará en el recinto de entrada de COCEMFE. La hora programada será a las 20:00 horas.

El sábado 19 de septiembre continua el Otoño Cultural con una jornada de convivencia en plena calle, con la celebración de la III Paella Solidaria, que dará comienzo a las 13:00 horas y que contará con la colaboración de la Cervecería Baco (Nuevo Cáceres, frente a la sede de COCEMFE).

Por tercer año consecutivo, la magia llegará a este Festival el día 2 de octubre de la mano de la Asociación Extremadura Mágica “Magia Solidaria”. La actividad comenzará a las 19:00 horas.

El día 16 de octubre será el turno del humorista cacereño José Luis Franco “Franquete”, con una de sus obras maestras, “El payaso que hablaba con Dios”, actuación que dará comienzo a las 19:00 horas.

El 30 de octubre tendrá lugar “Muestra de Capacidades”, una actividad donde personas con (dis)CAPACIDAD mostrarán sus capacidades a través de una exposición de cuadros, cómics, manualidades, lectura de poemas, monólogos, música, etc. Sin duda alguna, ésta será una actividad que mostrará la esencia de este Festival.

Del 13 al 26 de noviembre tendrá lugar una exposición fotográfica a cargo de fotógrafos con (dis)CAPACIDAD. Las instantáneas estarán expuestas durante dos semanas. La exposición se inaugurará a las 12:00 horas del día 13 de noviembre y se podrá visitar durante todos los días de 10:30 a 21:00 horas.

Finalmente, el coro de la ONCE “Reverdecer” será el encargado de clausurar el “Otoño Cultural” con una actuación musical el día 27 de noviembre a las 19:00 horas.

TRES MESES DE ACTIVIDADES

Serán tres meses de actividades abiertas y gratuitas, gracias a todos los artistas que componen este cartel compuesto por personas con y sin (dis)CAPACIDAD. Esta labor altruista nos ayuda en nuestro objetivo, que no es otro que conseguir la plena inclusión de las personas con (dis)CAPACIDAD en la sociedad.

Con este proyecto continuista esperamos poder seguir contando con el apoyo de la ciudad de Cáceres, que sigan viniendo a las actividades y disfrutando con cada una de ellas.

No podemos olvidarnos de las entidades y empresas que colaboran y patrocinan nuestro Festival. Ellos hacen posible que éste sea un evento de referencia para la ciudad de Cáceres.

